

令和6年4月～8月の事業

地域づくり協議会協力事業も数多く実施されました。

●少年の日活動

「のびゆくこどものつどいとふれあい広場」

「天川小地区のびゆくこどものつどいとふれあい広場」が、令和6年5月26日(日)に県生涯学習センター南側駐車場・芝生広場で開催されました。



昨年と同様に開・閉会式の無い、午前中での短縮開催でしたが、昨年を上



回る多くの人々が訪れ、子ども達も様々なコーナーで色々な体験をしました。

第五中学校茶道部の“野点”や模擬店コーナーも5

年ぶりに行われました。

各コーナーでは、第五中学校の生徒によるボランティアが活躍してくれました。



●夏の健康フェア「ボッチャ大会」



3回目となった、天川地区体育協会主催の「夏の健康フェア・ボッチャ大会」は、令和6年6月8日(土)に天川小学校校庭で開催されました。

好天の中、チームに分かれ、白いジャックボール(目標玉)目がけて、どちらが近づけられるか、赤と青のボールを投げ合いました。

あまがわ花の応援団(春) ～ ガザニア ～

5月16日(木)に各町へ80株ずつ「ガザニア」を配布しました。



秋は、パンジーを配布予定です!

ホームページもご覧ください。

天川地区地域づくり協議会



●文京地区「生きがい塾」

第44期の生きがい塾は、令和6年5月9日(木)に開講式・総会を行い、10月までの全10回の学びのプランがスタートしました。



《第五中学校吹奏楽部の演奏》

【今後の学びのプラン】

9月3日(火) 彼に出会えたのは偶然か



～日本語の考え方のくせ～

9月12日(木)

群馬に海があった頃

10月3日(木)

研修旅行(武蔵野の旅)

10月24日(木) フレイル予防について学び、楽しくあたまとからだを動かそう/閉講式

●天川小地区土曜ひろば「親子防災教室」

今年度最初の“土曜ひろば”は、令和6年6月22日(土)に「親子防災教室」を企画し、100人近い親子が参加しました。



市防災危機管理課職員の講義を聞いた後、2班に分

かれて、地震体験車(起震車)で震度7の地震体験と災害食についての講話を聴き、手作りの経口補水液の試飲やポテトスナックで作ったポテトサラダの試食をしました。

